
o?$’1i:'i‘?:9mmANo

Pri§ri}1z{%dA¢iL
}

esde I988 com a edig?o da nova Constituigio Federal,

0 cidad?o brasileiro aguarda pelas transformagées
" emergentes da Carta Magna. N50 56: pode negar que

muita coisa, jé aconteceu mas a qualidade de Vida da populag?o,
ainda é precéria. As excessées existem. Passada uma década, a

estrutura intema do Pais precisa passar por uma refonnulag?o

completa para crescer e atingir o patamar de grands nag?o. N50

basta aqui e ali algum remendo. O Congresso Nacional tem no

seu bojo uma carga enorme de leis que muitas vezes n?o chegam

ao uidad?o comum. A Vida toma—se érdua, a sobrevivéncia na

cidade e no campo para muitos é cruel. Chega-se ao ?nal de mais

um mandato presidencial e a inércia irnpera nos corredores politicos

quundo se vai mexer com estmturas solidi?cadas pelo tempo e

pelus cartéis.
O govemo federal n50 pode esperar mais a boa vontade de

certos segmentos, a coisa precisa andar e 0 presidente deve

priorizar suas reformas inclependente do processo politico e sua,

marcha para a reeleiqz?o‘
As principais refom1as que precisam de um ernpurréo tanto

do presidente Como do Congresso. Deputados federais e senadores

devem realizar um esforgo para aprovar estas medidas para

desamarrar as estruturas arcaicas e estabelecer um novo modelo

para que 0 Brasil de forma de?nitiva faga parte das nacg?es

emergenles e possa entrar na era da globalizag?o de?nitivamente,

1150 sofrendo sobressaltos. Portanto, a reforma administrativa, a

reforma da previdéncia e a reforma tributéria séo as prioridades

que o presidents Fernando I-Ienrique Cardoso estabeleceu come

realidade até o ?nal do presente ano. N?o se pode governar um

Pais, os Estados e principalmente os Municipios enfrentando abalos

pelos dé?cits consecutivos das contas p?blicas.

Reminiscéncias de um
iniciando

Hoje vamos transcrever 0 testemunho do irmio Matusalém Dias de

Moura de I?na - Espirito Santo sobre a Maconaria.
“ A primeira vez que ouvi falar em Maqxmaria, iinha, mais on menus,

seis anus de idade. Poi na pequena cozinha de nossa casa, quando alguns

vizinhos, por demais qucridos de minha familia, panicipavam dc refcig?o

dumingueira.
Homens simplérios e rnerecedores de respeito estavam sc

cunfratemizando, apés a colheita prédiga daquelc ano. Cersa aitura. a conversa

enveredou para a Vida de um outro morador dos arredores, que enriquecia

rapidamente.
Naquela nossa prosa manna, um dos parlicipantes argumentava que a

riqueza daquele vizinho sejusti?cava pot eke ser da Maconaria, e que os membros

dcssa. seita comprometiam suas almas com o djabo, em troca de dinheiro, muiio

dinheiro e que no dia de sua mone, o corpo, misteriosamente, desaparecia do

caixéo, levado pot L?cifen No atéudc, em seu lugar. aparecia uma tora dc

bananeiras.
Asseverava, ainda, 0 palestrante, que para se tomar Macon, o individuo

tinha que comparecer, in rneia noite de uma sexta feira qualquer, numa

encruzilhada, local e ocasiéio em que seria fechado 0 negécio com 0 cliabo, O

que aparecer—ihe ia metamorfoseado em bode, devendo o candidato a Macon,

mont2'1—l0. Depois do “ritual” e ?rmado 0 compromisso dc permutar sua alma

por dinheiro, 0 bode virava ?nnaga e dcsaparccia‘ Dal por dianle, todas

sextas feiras, no mesmo horério, o “iniciado”voltava équele local para buscar

parcelas da fonuna a que fazia jus.
Maroon-me profundamente aquela conversa. Nunca mais a esqueci.

Pznssei a repelir 0 citado fazendeiro, a ter nojo de sua fortuna.

05 anos se passaram, fui perdendo a ingenuidadeda inffmcia, e descobri

que toda a conversa do distante domingo era ienda, e que a riqueza daqueie

préspero fazendeiro foi consequéncia de seu trabalho, adquirida com 0 sum‘ de

sou rosto. Eie nunca havia visitado urn templo Mag:6nico,. Apesar de ser dado

A arte de negociar, jamais comprou ou vendeu 0 que quer que fosse para

Lilcifer. E urn homem temente a Deus, pratica 0 bem e fazjustiga.

Na rusticidade do meio rural em que fui criado, este era, e talvez ainda

scja, 0 conceito que se tem de Magonaria.
Mais tarde, ié mesmo na roga, vim saber que ta! de?nig?o n?o passava

dc boato espaihado entre 0 povo mais simples, pelos inimigos da Sublime

Ordem.
05 anos continuaram passando. Eu, sempre interessado nos estudos,

devorador insaciével dc tantos iivms quantos chegassem as minhas macs, fui

lendo, estudando, vivendo e aprendendo. Tomei~meadulto.

Passei a conviver com espiritos elevados e cultos, dentre eles, minha

admirac?o maior foi para com os Magons. A maneira de ser e de viver dos

integrantes da Magonaria, a retid?o de caréter, 0 comportamento retiiineo. 0

desprendimento para com os bens materiais e, sobretudo a maneira com que

viam o préximo, ?zeram nascer em mim, 0 desejo de penance: é Sublime Ordem.

Cheguei com medo. Medo do desconhecido, comum a normal 2: quaiquer

vivente. Medo das novas responsabilidades que livrememe assumia. Terminada

u solenidadedc iniciagao, estava czmsado, exausto, meio desanimado. Percebi

que durante a liturgia iniciética, meu instrutor extrapolava 0 ritual. Fiquei

indagando a mim mesmo, por que 0 ser humano é :50 fraigil, I50 limitado. Se

Inda iniciacéo é simbélica, por quc um instrutor quer ser superior ao iniciado?

Sinceramente, até hoje 1150 entendi tamanha demonstracao de ?aqueza e

tlesprepara
Apés ser iniciado, demorei a recompor 0 espirito. Nas primeiras reuni?es

das quais participei, predomjnou, em mim. 0 sentimento da inutilidade. Achei

que n?o adaptar—me ia com facilidade £1 nova entidade a quad passara a pencncer.

Um mundo completamente estranho, diferente dc tudo que jé havia vivido.

C onfesso que pensei em recuar, pedir desculpas e desislir. Havia batido cm

porta errada.
Ledo engano. Aos poucos, passei a ter uma vis?o real 6 mais ampla do

que é, de fato, a Maconaria. Consegui enxerga: sua bekeza, reenconlrando na

Sublime Ordem, os ensinamentos de Jesus.

E, nesse curto espaco dc tempo, jé possu, convictamente, dizer: Como

seria bom se tuda a humanidade colocasse em prética 0 grande segredo da

Magzonaria, que é passado de gerac?o para geraq?o, aos recém iniciados na

nrdem, no interior dos seus temples com as portas cerradas, onde olhos e

uuvidos profanos n?o podem ver ou ouvir 0 que ali se passa.
A nés, Neé?tos, é ensinado: “Deixe de ser egoista e passe a raciocinar

em termos de bem comum. Coloque a verdade, a hone:-xtidade, a honmdezacima

de qualquer bem pessoal. Repudie as discri minac?o religiosa, racial, politica 6

social. Reconheca 0 ‘code poderoso como nosso Pai. Reneguc os regimes

cxlremistas, pois 550 contrérios aos anseios dc liberdade do homem. Faga o

hem sem olha: a quem”.
Macomzria Acécia de Campo Largo.
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ALFINETE
Com a danca das

aliangas partidérias, a recente

conversa dos lideres do PT
com Alvaro Dias (PSDB), no

Parané, tiveram uma

observagxio ao governador
Jaime "Lerner (PF L).

Quem é aliado do

presidents Fernando Henrique?
A nivel nacional 0 PT e’ ferrenho
adversériodo PSDB de FHC.

Como se equilibrar nesta

corda bamba da politica
paranaense‘? Rivalidades a pane,
a procura dc espago sélido.

TRABALI-IADORES
Alguns segmentos

partidérios do PT paranaense,
também, al?netararn Alvaro
Dias.

Sc’) pode haver acerto
corn 0 PSDB Se 0 canditado ao

govemo do Estado seja 0

senador Roberto Requi?o.
Cada um com seu espaco

e was expectativas para
enfrentar a reeleigéo de Jaime
Lerner.

No sobe e desce, da

gangorra, ainda, exi stem muitos
dias para conversas.

OFERTA
O “radicalismo” do

Gralha na Cémzwa Municipal de

Campo Largo vem aunnentandq

apés a rejeigt?o sofrida pelo
mesmo na conversa da Cocei
com 0 prefeito Newton Puppi.
O episédio teve muito haver

com 0 case do Grupo dos

Nove. Com a prova dos nove

fora, 0 vereador Ncl_zel n?o

uconseguiu se consoliiiar como
lider e aos poucos foi perdendo
sens “liderados”_

Nada melhor que um dia

apés outro, nem pintado de ouro

para passar de lado.

FAiSCAS
O magistério municipal de

Campo Largo vem assistindo um

embate acirrado entre dois

professores.
O vereador Pedro

Mosko, representante do

magistério na C?mara de

Campo Largo, na opini?o do

préprio trava uma luta contra 0

professor Paulo Gongalves. Um
usa o plenzirio e 0 outro sua

coluna semanal, 0 case, jé foi

parar na Delegacia de Policia por

agresséo ?sica.

A nobreza (Ia pro?sséo
?cou delado.

APOIO
As quest?ex de apoio

entre 0 PMDB e u PSDB, no

Parané, passa por diversos
acertos oriundos dc Brasilia.

O PMDB quer langar
candidate préprio, 0 PSDB Com

a reeleigio de FHC Icm apoio do

PFL. O palanque com
adverseirios é inviévcl.

SA convenc?es
nacionais ditario as normas, 0

resto por enquanto é ensaio.

SENADO
Enquanto muitas correntes

politicas apostanp que 0

presidente da Telepur Alvaro Dias

iré concorrer ao Scnado, coisa

que alguns d?o Como Vagii

garantida.
1:610 gado do governador

Jaime Lerner, Lrés postulantes
“pieiteam abéncéo da lideranca
maior.

N0 PFL puranaense, 0

ministro Reinold Stephanes e 0

chefe da Casa Civil Rafael Greca

e no PTB, a vice—g0vernadora
Emi1iaBe1inati.

Cada um com seu espago
a procura do consenso para
obter a vaga.

EXPEDICIONARIOS
A dura tarefa de

pavimentar a Avenida dos

Expedicionérios, centre de

Campo Largo ao hairro do Itaqui
comega a se concrctizar.

Com poucus recursos, 0

municipio de Campo Largo,
viabiliza esta antiga solicitac?o.
Uma das novelas ussumidas pelo

prefeito Newton Puppi com ?nal

feliz em breve.
M ai s

aparecer?o.
SAUDE

A boa nova do setor, em

Campo Largo, é que foram
obtidos os recursos para equipar
0 Centre Médico Hospitalar e

melhorar 0 sistema no municipio.
O prefeito Newton Puppi, foi a

Brasilia no dia 4/ 1 l , para receber

a vcrba que seré aplicada muito
bem pelo secretério municipal
Carlos Sérgio Ev ers. Bola
branca para 0 Pronto
Atendimento e Assisténcia

novidades

Materno-Infantil.
JOGOS

A Cémara Municipal de

Campo Largo elogiou o irabalho

desenvolvido pela Secretaria de

Cultura, Espories e Turismo, ate’

a presente data. N

A populac?o péde sentir

a organizag?o e a capacidade de

trabalho nos atuais logos
Escolares.

O secretério Sérgio Souto

foi lembrado em sess?o pelos
vereadores.

PREOCUPADO
O vereador Darci

Andreassa, mostra—se

preocupado com a situacio do

Fapen — Fundo de

Aposentadoria e Pensées de

Campo Largo.
Com 2: falta de alguns

repasses para 0 fundo nas

gest?es anteriores e com a

dificuldade de caixa na

atualidade, Andreassa, analisa

que no future a insolvéncia do

Pam melhor atender seus clientes,
estamos servindo almoco de 2“ a 6"

Rua XV de Novembro, 2908

Disk Lanches:
292-2129

fundo pode ocorrer e muitos
?cario sem esta garantia.

Estudos precisam ser

feitos.

SEGURANCA
Uma das preocupagz?es

da populwg?o é a seguranca
individual no municipio.

Neste sentido, 0 vereador

Andreassa pediu mais ateng?o
das autoridades para esta

situac?o.

Os assaltos est?o ai,

precisamos de mais policiais,
clestaca o vereador.

MELHORIA
O transporte coletivo de

Campo Largo vem recebendo

a cada dia mais benfeitorias.
Os usuérios da Empresa

Nessa Senhora Aparecida
obtiveram mais horsirios para
se locomoverem dos bairros

para 0 centre.
0 Aguas Claras foi

agraciado..
REPERCUTE

A Secretaria da Crianga
e a ProvoparMunicipal de

Campo Largo, recebem a todo

mementos elogios e 350

parabenjzados pelo trabalho nas

creches municipais.
Fato marcante é a

instalag?o de uma creche em

Dona Fina, Ferraria
recentemente destacou 0

vereador Pedro Barausse.

RURAIS
A criag?o do Sindicato

dos Trabalhadores Rurais dc

Campo Largo é uma realidade.
Esta categoria teré seu

espaco garantido daqui para
frente no municipio, frisou
Barausse, na sess?o da

Cémara.
DOISLADOS

O vereador Butture se

reportou ao comportamento de

certas pessoas e suas opiniées.
Deve-se analisar as

coisas ruins e avaliar as coisas

boas. N50 se pode tapar 0 so}

com uma peneira.
O debate legislative é

importanle mas baixarias
precisam ser eliminadas.
FRASE DA SEMANA: A
Secreta?a de Cultura dc Campo
Largo, em oito meses, fez mais

que nos ' quatro anos da

administragéo passada.
Vereador Pedro Barausse.

PERGUNTA DA SEMANA:
0 Duende sai candidato aj

deputado‘?
‘

PERGUNTA DA SEMANA.
ll: 0 PMDB coliga com 0 PPBQ
em Campo Largo? T

PERGUNTA DA SEMANA.
III: A dobradinha do PT, em?

Campo Largo, terét apoio}
o?cia]? i

PERGUNTADA SEMANAE
IV: A situagt?o em Campo;
Largo, teré candidate a.‘

deputado?
NA BOCA DO POVO: A‘;

grande novidade para a préxima f
:

eleig?o e a reeleig?o dc‘

governador e presidente. Of

estéf
familiarizado com esta:

inovag?o. O trabalho politicoi

povo, ainda, nio

deve ser grande para atingir e

esclarecer as eleitores.
'
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RIGONI
1:3,
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I Férum de Meio Ambiente é marcado por palestras
A ténica principal do] Férum

‘ de Meio Ambiente de Campo Largo
foi a discusséo de problemas
primordialmente da Regiéo

3Metr0politana dc Curitiba. Durante
- todo 0 dia 4, paiestrantes de alto nivei
. estiveram na Casa da Culture:

fdiscutindo as principais questées
_ ligadas ao meio ambientc que tocam

; diretamenle 3 regi?o.
.' O secretério estadual de Meio

Ambiente, Hitoshi Nakamura, foi uma

5das presenqas que marcaram OI Férum

'_de Meio Ambiente. Sun principal
Cpreocupac?o no memento é quanto
: as invaqées e ()5 mananciais. Para ele

a educazpio ambiemal é 0 foco mais

_ importante da questéo ecolégica.
Os palestrames da primeira

I fase do F énim foram Mama Gorski, que

Efaiou sobre o crescimento urbano

j_associado :3: qualidadc de Vida;
;

Dulcimar Rinaldin, falando some a

I elaboragéode um novo Plano Diretor;
;Martler:e Sphair, sobre a

Einterdisciplinaridade da Educacio
:Ambiental e seu desenvolvimemo
fnas escelas; finalizando, Tereza

Lamas, coordenadora do Lixo qua néo

;é lixo, falou sabre a educaqeio
"
ambiental no estado.

. A segunda fase dc palestras
3 foi iniciada por Gil Fernando Polidora.
}coordenador do Prosan que falou

jsobre a estrutura urbana e 0 meio
Lambiente na Regi?o Metropolitana.
Logo em seguida Carla Mittelstaedt,
engenheira civil, C Faustino Corso,

engenheiro agrfmomo. ambos da

= W

SUDERHSA, falaram sobre a

problemética do ltxo e sua destinac?o
?nal. A secretéria do Bem estar social,
Vera Lilcia Stroparo, e a prcsidente da

PROVOPAR, Roseli Puppi, reaiizaram
palestra com 0 term “Perspectiva de

garantir a profissionalizac?o as

crianqzas e 2103 adolescentes, com

programas ambientais". F inalizando,
Jorge Grando, secretério de meio
ambiente de pinhais, faiou sobre “Os
meninos do vime, uma realidade na

preservag?o ambiental”.
Na pane da tarde estiveram na

Sc-creniria de Meio Anrbierne tie C ampo
Casa da Cuitura realizando paiestras
Marcos Kaminski, diretor do CEPAG;
Carlos Buccu_ chefe do escritério da

EMATER; Sérgio Souto, secretério
municipal de Cultura, Esporte e

Turismo e Anténio Ricardo
Migiioritusa, secretério municipal de

Agricultura e Meio Ambiente de
Colombo. Também falaram para os

presentes 0 secretério munnicipal de

Relarpées Comunitérias, Aloizio
Mordezim: 0 presidente do conselho
regional APASEMA; Roberto Lollis,
0 Chefe gem! do Setor de Vigilémcia

Campo Largo participa de
Encontros de Assisténcia Social

N0 27 de outubro. no IPPUC ~

7—Curitiba, a Assistente Social. Mafalda
Ales Sikora, participuu de um
Encontro de Assisténcia Sociai, com

1a primeira dama de Curitiba, Marina
Taniguchi e represeniames dos

municipios da Regi?o Metropolitana.
O encontro se voitou £15 discussées
sobre a Norma Operacional Bésica,

‘que disciplina 0 processo de

Tdescentralizac?o politico
adm?nistrativa das trés csfcras dc

governo no campo da polilica da

Assisténcia Social.
De 28 a 30 de outubro foi

‘realizada,em Curitiba, a ll Conferéncia

Extrato Beira
Café Cabaré 500 grs

P510 50 grs
Sardinha Sul Pesca 130 grs
Whisky -Gold Cup 1 .000 _ml

Sal Cristal 1 kg
Vinho Campo Largo 5 litros _ ;

Vinho Campo Largo 1 litro
Farinha Milho Branca C.
Fubé Branco C. Largo 1 kg
Coca'Cola Pet 2 Iitros
Trigo Sudoeste Especial 5 kg
Cerveja Brahma Garrafa sl casco T

Gelatina Royal 85 grs
Refrigerante Brahma Pet 2 Iitros
Ragéo Biriba 10 kg

Ragéo Top Cat 1 kg
Aguardente Pitt’: 970 ml

Leite Cancela Longa V=ida _ _

Iogurte Pauli Bandeja c/6 unidades

talNadir 370 grs

Carvéo Paraiso/Famiiia 4 -kg
Massa Venesa Todeschini 500 grs
Biscoito Maria Todeschini 500 g_rs

'

Biscoito Maizena Todeschini 500 grs
' Amaciante Fofc 500 ml

Sabéo Brilhante C/5 unidades

Estadual da Assisténcia Social. A

conferéncia teve Como tema central 3

descenlralizag?oda Assisténcia Socia[
e a Municipalizac?o. A secretziria
municipal da criangza, Vera Stroparo, e

as assistenles suciais, Mafakia Ales
Sikora e Antonia Dias Kovalski,
estiveram preserues 2'1 Conferéncia,

representgzndo Cgrppo Largo.

R$ 0,65

R$ 0,99
R$ 0.78
R$ 1,49
R$ 0,08
RS 0.43
R$ 6,99
R$ 0,18
R$ 5.78
RS 1,25
R$ 0.69
R$ 0,59
R$ 1,59
R$ 2,08
R$ 0,76
R$ 0,25
R$ 1.10
R$ 7,20
R$ 1,95
R$ 1,49

_R$ 0.52

Largo 1 kg‘

R$ 0.57
R$ 2,85

Nos dias 28, 29 e 30 de

outubro, em Piraquara. reali7,ou~se um
ciclo de palestras volladas as pessoas
idosas e 2103 portadores dc

de?ciéncia, com o tema “Protegenc?o
a Vida". Campo Largo também
participou desse evento, através de

técnicos da Secrcta?a Municipal da

Cria‘n§;a.
Familia e Bem-cstar Social.

!

0

Largo. Hamldo Wiihl

Sanitéria, Percy Rubens Glaser J ?nior
e 0 chefs: do escritério regional da

Sanepar, Edson Moro Rios.
O encerramento da ceriménia

ocorreu com a nomeag?o do Conselho
Municipai do Meio Ambiente.
Segundo o Secretério Municipal de

Meio Ambiente, Haroido Wéihl, o

saldo do Férum foi plenamenre
positivo. “As palestras foram dc alto

nivel”, ressaltou ele.
Com 2: realizaq?o do Férum e

nomeagéo do Conselho, a secretaria
possui mecanismos Eegais para criar
uma poiitica ambiental efetiva. Criada
hé 8 meses, esta secretaria esté

preparada com o que ha de mais
moderno no setor de gestéo
ambiental.

Quem S50 05 membros do‘Conselho
Para este mandate foram escolhidos Silvio Seguro, represenlando

o setorjuridico do municipio, Marta Gorski e Aloizio Mm-dezin, do poder
€XeCl|tiV0, Raul Negr?o representando a cérnara de vereado:-es, Carlos
BUCC0, Vda Em?tel’, Qarla Santana Coleto e Marcelo Scares Pinto
representando as orgamzacbes n?o govemamentais Meacam e Adea, Paulo

Qosrpo _da
ACICLA, LUIZ Rogé?o Cunha come representante dag entjdades

smdlcals trabalhist-as, Ceiso Fermino da Silva. de Assocéacpées de bairros,
Representando 0 ministé?o p?blico a escolhida foi ClziudiaRegina Monteiro
Rocha, o smdmato rural, Sulvestre Karachenski, 0 Institute Ambiental do
Parané, Roman Kawa Filho, o IBAMA, Elisabete de Castro Oliveira a

Policia F lorestal, Tenente Marcie Antonio Lellis Anatcr e a Sanepar, Osni
Fernando Moro Rios.

Férum garante a salide
ambiental de Campo Largo

O I

F:5l’l.IlT1 de‘
Meio Ambiente de Campo Largo é um passe importame para

a preservacao amblental da cidade. Com 0 crescimemo que se assisliré nos
proxnmos anus, 0 municipio precisa planejar 0 quzmto antes as medidas necessérias
para preservar a qualidade de Vida da populacéo.

E-3'16 f01'11m, alefn
de dnscutir a quest?o ambientaf em Campo Largo, elegeu

Em?
comlssao

dgnommada Conselho Municipal de Meio Amhienie. Composto

.as1came‘nte de- xfnteressados nal
questao ecologma, este conselho re?ne pessoas

hgadas a admm1stra¢§0 mumclpai e também represemames da sociedade
orgamzada. No total l9 membros o comp?em, sendo que os {micos lugares ?xes
sao

re,sefvados para o secretano de meio ambiente, secretério de edtlcaczio e

secretano de planejamento urbane. Todos 03 anos scréo reaiizadas ekeigaeq e

novo férum para que outros membros sejam eleitos.
O Dbj€IiV0 pnnclpal do conselho é tomar—se um férum de discusséo

pennanente. Ele sera responsavel pelo Fundo Municipai de Meio Ambiente, quc:

re?ne todas as verbas destinadas ao setm: Seréo os membros do conselho quc
priorizar?o as atitudes que a secreta?a de Meio Ambiente, che?ada per Hamido
Wohl, dev-em

coiocar em préilca. Além de ajudar na decis?o, este sistema faz com
que a socnedade mantenha um contato ciireto e efetivo com ()5 grabalhgs da

adminislracéo.
A criagéo de ftmdos e conselhos municipais é uma tendéracia forte do

govcmo federal. Através da descentralizagao do poder, as cidades ganham
autunomna e

pgfieg
para dc-senvollver projctos que atendam suas reais necessidadeg

C:ll1l[.'-)0 L:c1rgo
Ja dzsgoem

de leg1sEa§:?0 especi?ca para isso. Com esta atitude eia se

anlgcxpa a uma declsao do governo do eslado, ou mesmo do govemo fade;-a1_

Dia do Rio “

Lanpada no ?ltimo dia 3, a

campanha do Dia do Rio pretende
atingir zodos as setores cla sociedade.
O secretério esladual do Meio
Ambiente Hitoshi Nakarhura e o

presidente da Assembléia Legislativa
laqqaram 0 mqyimgntq ggg dgvgré
5‘é3?{é53F'?'3'§§¥6§§¥?d“Hiéi"33l?f'E'ifi""?1'2i?1Té'd§§§fV3re§'recbrdbon35'mat§é'mlixofblénti-0'"dd mata

T
cilinr,

Campb Largo a intengzio é dc que seja
realizada uma Semana de atividades a

partir desta data.
>

O obje-tivo principal dest-a

campanha é a conscientizaq?o d'a

populac?o, além da Iimpeza de

>14

Ovos Brancos T-2 Emb.
Margarina All Day 500 grs
Azeitona Lavioletera 500 gr Sache
Linguiga Toscana Perdigéo kg
Salsicha Perdigéo kg
Hamburguer Chester Perdigéo 672 grs
Hamburguer Frango Perdigéo 672 grs
Hamburguer M?nica Perdigéo 672 grs
Presunto Perdigéo Pedago kg
Presunto Perdigéo Fatiado kg
Corn Flakes Nutri Foods 270 grs
Cerveja Kaiser Lata
Doce de Leite Regio 500 grs
Creme Leite Pauli 200 grs
Erva Mate Ga?cha 1 kg
Alpiste 1 kg

Paingo kg

seré realizada para os rios Verde e

ltaqul. Segundo 0 secretério de Meio
Ambiente, Haroldo Wi?hl, a educac?o
ambiental e a conscientizag?o sex-50 o

mananciais. O president:-: do Institute
Ambiental do Parané, José Anténio
Adriguetto, explicou que em func?o
do Dia do Rio en?meras atividades

congregar?o a populagcéo para principal focodacampanha. Durante
despolulr os rios. Para aumentar 0

alcancg dam“ ‘Milt
‘

V

todz?
a

sem§n‘a’q.e 24 a 30, sgrfm
- = . ...,,._,,.,.{ 3,}}Q§;j3»,,,§§g§9V; I§§§1,!;¥?(1,;8,.§Aa‘t1§q'1L§1ade$'c{J’;TI0coletade

ciliaxes.
O Parana hoje cem problemas

sérios na quest?e dos mananciais.
Vérios rios est?o poluidos e

necessitando dc tratamento.
Em Campo Largo a campanha

levantamento de residues, colocac?o
de placas de sinalizacio em volta dos

rios, entre outras. A iniciativa
pretenée fazer com que todos os

setores da sociedade participem.

Rs 0,75
R:

0.89 10 Biciclefas
R 2,13 A

R$2,35 _Pg;;g‘_Y°C€R$1_,a7-
R$ 2,44
R$ 2.42
RSS 2,44
R$ 5,40
Rs 5,99
R$ 1,49
R$ 0,54

R$ 0,60
‘Rs 1,39
R$ 1,00 % ‘L

R$ 0,55

MSP

10 ijciclefas e 10 Rcmchos para v
A cafig R$ 25,00 em compras vo-cé ganha um cupom para concorrer an sorteio de 20 prémios.
10 bngncletas: 10 fanchos no

\/.alor
de R$ 80,00. Sorteio das bicicletas e ranchos no dia 29/11

e mans sorte:o§ durefos -de bnndes na Ioja. Compras com ticket alimentagéo acima de R$
10,00 na 1‘ qurnzena, sorteio extra de uma bicicleta.

océ

Matriz - Ru/a Xavier da Silva n‘’ 1345 - Fone: 392-1083.
J

R$ 1,26 Filial -
Av.j-

Porcelana
n’°

267 - Fone: 292-1833.
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